



葉の笛

西東京市立保谷中学校
学校便り 5号
令和6年9月2日(月)

充実した2学期にしましょう

校長 三沢 英俊

夏休みも終わり、本日より、2学期が始まります。39日間の夏休み、皆さん1人1人、違った過ごし方をされたと思いますが、その体験をこれからの2学期の生活にぜひ生かしてほしいと思います。夏休みを満足して過ごせたという人は、2学期は、よい流れでその体験に積み重ねていってほしいと思います。また夏休みをもっとこうすればよかったというような思いの人は、その分、2学期をいっそう充実させ挽回してほしいと思います。

夏休み期間中、パリ・オリンピックが開催され、コロナ禍で開催された東京オリンピックから早くも3年も経過し、時の流れの速さを感じましたが、フランス、パリは、私にとってゆかりのある都市で、20代の頃1年ほど仕事の関係で滞在・生活していたことがあり、映像に映るパリの街並みのセーヌ川や、エッフェル塔、シャンゼリゼ通り、コンコルド広場など大変に懐かしく感じながら観戦していました。

今回、日本の活躍もめざましく、日本の金メダル、メダル総数はともに、前回の東京オリンピックが一番多かったようですが、海外大会では今回、過去最多更新、また世界メダル・ランキングにおいても1、2位のアメリカ、中国に次いで世界第3位となり大活躍でした。

その中で特にサッカーの試合を楽しみにしていましたが、男子サッカー、日本-スペイン戦における細谷選手のオフサイドルールによって取り消されてしまったまぼろしのゴールは、大変に残念でした。最新のVAR技術によって思いもよらぬ結果となってしまいました。また、スポーツライミングでは、入賞が期待されていた森 秋彩(もり あい)選手が、身長が154cmと低いため、第一課題の最初のホールド設定が高すぎて手が届かずスタートすらできないまま0点となってしまい、その後は実力を発揮し高得点を重ね、総合4位には入ることができました。今回のオリンピックでは、あらためて、新技術や時代の変化、現状に沿って、競技の魅力を保ちつつ公平・公正に競い合えるよう、常にルールを見直していくことが大切であると感じたところです。

学校の規則やルールも同様です。生徒の皆さんが、安全に、生活しやすいよう、ぜひ今後も生徒会を中心に皆さんで考え、検討していってほしいと思います。

では、まだまだ暑い日が続きますが、2学期をスタートするにあたり、しっかり学期の目標をもって、実り多い学期、飛躍の2学期になることを期待しています。

生徒の活躍

大会(コンクール名)	成績	受賞者(団体を含む)
第8・10・11ブロック バドミントン選手権大会	第5位	女子団体
第64回東京都中学校吹奏楽コンクール	銀賞	吹奏楽部

9月の予定

9月2日(月) 始業式	13日(金) 生徒会役員選挙
3日(火) 給食始	14日(土) 道徳授業地区公開講座 学校公開週間終
6日(金) 歯科指導	16日(月) 敬老の日
9日(月) 学校公開週間始 安全指導	23日(月) 休日
10日(火) 専門委員会 ⑥カット	24日(火)~25日(水) 中間考査
12日(木) 中央委員会	27日(金) 修学旅行事前検診(3) 避難訓練
	30日(月) 生徒会朝礼 教育実習始